



www.mg.co.id

Shaqiri Dipersilakan Hengkang

LIVERPOOL (IM) - Liverpool dikabarkan melepas Xherdan Shaqiri angkat kaki dari Anfield. Sang pemain akan pindah secara gratis pada bursa transfer musim panas 2021. Shaqiri memang ingin menyudahi kerja samanya bersama Liverpool demi mencari tantangan di tempat lain. Sebenarnya dari segi kontrak, pemain Swiss ini masih terikat dua tahun lagi di Anfield.

Setelah tiga tahun bersama raksasa Liga Inggris itu, Shaqiri melihat peluangnya bermain untuk tim utama semakin terbatas. Ia pun memohon agar bisa hengkang lebih cepat.

Laporan dari laman Mirror menyebutkan, Liverpool dengan senang hati membantu kepindahan Shaqiri. Bahkan bagi klub mana pun yang siap mengembangkannya, tidak lagi perlu mengeluarkan biaya transfer.

Sejauh ini, pemain berusia 29 tahun ini menjadi daya tarik utama dari tim Italia Lazio. Namun, Lazio masih urung mengajukan tawaran lantaran berada di tengah krisis finansial.

Lazio gagal mengumpulkan dana transfer setelah gagal melepas penyerangnya Joaquin Correa. Kesepakatan dengan dua klub Inggris Everton dan Leicester City yang sebelumnya berminat mendatangkannya harus putus di tengah jalan.

Dengan adanya kabar bahwa Shaqiri bebas transfer, Biancoceleste tentu mendapat angin segar. Lagi pula setelah ini mereka akan membuat negosiasi serius dengan Liverpool.

Di sisi lain, Lazio juga harus mempersiapkan dana untuk gaji Shaqiri. Gaji Shaqiri selama di Liverpool sebesar 14,7 Euro atau setara dengan Rp250 miliar per tahun.

Kehilangan Shaqiri membuat Liverpool harus rugi sebesar 13,5 juta Pounds atau setara Rp270 miliar. Meski begitu, sang pelatih Jurgen Klopp juga tak mau menahan Shaqiri mengembangkannya ke klub lain.

Bersama Liverpool, Shaqiri telah membukukan 81 penampilan di semua kompetisi dan menyumbang 17 gol dan 19 assist. **ovit**

XHERDAN SHAQIRI
Pemain Liverpool

Eriksen Belum Boleh Bermain

MILAN (IM) - Kondisi kesehatan Christian Eriksen sudah lebih membaik. Bahkan ia sudah tiba di pemusatan latihan Inter Milan. Ini kali pertamanya hadir setelah menderita serangan jantung di Euro 2020.

Eriksen tiba-tiba ambruk pada ajang Euro 2020 saat kolaps di pertandingan pembuka Grup B antara Denmark vs Finlandia. Eriksen tak sadarkan diri selama 30 menit sebelum akhirnya berhasil dilarikan ke rumah sakit.

Dokter menyebut, ia mengalami masalah pada jantungnya sehingga harus dipasang alat. Kini Eriksen sudah bisa beraktivitas normal seperti biasa.

Akun Twitter resmi Inter mengunggah video kehadiran Eriksen dan sang gelandang disambut sangat meriah oleh rekan-rekannya di tim. Eriksen belum diizinkan bermain untuk Inter meski terlihat dalam kondisi sehat. Syarat agar gelandang berusia 29 tahun itu bisa main dengan Inter adalah dulu melepas implan, itu pun nantinya butuh enam bulan ke depan bisa merumpuk lagi usai melepas implan.

Inter sejatinya memang masih bersabar menunggu Eriksen bisa benar-benar pulih. Demi menyaingi kehilangan Eriksen, La Benemata bahkan sudah memboyong Hakan Calhanoglu.

"Kami sangat senang dengan Christian karena kondisi kesehatannya membaik dan itu yang terpenting. Kami berharap bisa melihatnya bermain lagi, tapi kami harus sabar dan memahami kasusnya seperti apa. Yang paling penting dia bisa kembali beraktivitas normal sehari-hari. Calhanoglu kan bebas transfer, jadi kami hanya ingin mengecek AC Milan. Dengan kondisi saat ini, bisa saja pemain Inter yang bebas kontrak gabung ke Milan," kata CEO Inter Beppe Marotta di situs resmi tim pada pertengahan bulan lalu.

Tentu segenap penggemar Inter Milan harus memahami hal ini dan berharap tidak ada masalah serius yang akan dihadapi oleh pemain gelandang tersebut. **ovit**

Christian Eriksen
Pemain Inter Milan



Thomas Tuchel dan Timo Werner, siap lakukan yang terbaik untuk Chelsea.

Chelsea Ingin Pemain Berkarakter

"Kita tak cuma bicara soal talenta pemain, tapi juga soal sikap karena kami sudah punya skuad yang tangguh. Jadi pemain harus memiliki karakter," kata Thomas Tuchel.

LONDON (IM) - Chelsea terus memantau sejumlah nama untuk memperkuat skuad di musim panas ini. Chelsea dikaitkan dengan sejumlah nama sepanjang bursa transfer musim panas tahun ini. Sebut saja bek Sevilla Jules Kounde, lalu penyerang Borussia Dortmund Erling Haaland.

Usai menjuarai Liga Champions musim lalu, Chelsea dijagokan mengejar gelar Liga Inggris musim depan. Dua sektor yang kabarnya ingin diperkuat memang lini belakang dan depan. Manajer Thomas Tuchel mengatakan, dirinya dan direksi klub selalu berkomunikasi dua arah. Saat ini diskusi terkait perekrutan berlangsung dengan baik.

"Direksi tidak menawarkan pemain-pemain. Bukan begitu

cara kerjanya sejauh ini. Kami bicara soal pemain-pemain dan mengungkapkan pandangan kami. Dan pada akhirnya, kami mengincar pemain yang bisa membuat skuad kami lebih kuat, yang mana cukup sulit untuk ditemukan. Kita tak cuma bicara soal talenta, tapi juga soal sikap karena kami punya skuad yang tangguh. Jadi memiliki karakter," kata Tuchel dikutip Metro.

Ia menambahkan, ada beberapa pemain yang jadi target dan Chelsea melakukan seleksi dengan ketat. "Dan ada beberapa pemain yang kami pikir bisa jadi target bagus, jadi tambahan dan peningkatan yang bagus di skuad kami. Tapi saya tak akan menyebutkan nama-nama karena saya tak suka juga kalau pelatih lain

membicarakan pemain saya dan semoga kalian mengerti," tuturnya.

Chelsea juga dikabarkan segera mendapatkan Romelu Lukaku dari Inter Milan. Namun Tuchel enggan berkomentar banyak tentang rumor itu.

The Blues memang begitu gigih untuk memboyong penyerang top Belgia itu kembali ke Inggris. Usai tawaran sebesar 100 juta Euro plus Marcos Alonso ditepis Inter, Chelsea mengajukan tawaran baru yang sepertinya sulit untuk ditolak.

Sebanyak 130 juta Euro (sekitar Rp2,2 triliun) diajukan Chelsea kepada Inter Milan untuk Lukaku. Selain itu si Biru juga menawarkan mantan penggawa Manchester United itu gaji 'wah' sebesar 12 juta Euro (Rp204 miliar), jauh lebih besar dibandingkan gajinya di Inter yang sebesar 7,5 juta Euro (Rp127,6 miliar).

Tuchel merendam spekulasi yang menghubungkan Chelsea dengan Lukaku usai laga uji coba melawan Tottenham Hotspur yang berakhir seri 2-2. "Saya tidak akan membicarakan tentang pemain yang tidak

bermain di skuad saya. Romelu Lukaku itu pemain fantastis tapi dia itu pemain Inter dan dengan segenap respek, saya tidak akan membicarakan tentang dia di dalam situasi ini," ungkap Tuchel.

Potensi kembalinya Lukaku ke Stamford Bridge terbuka lebar. Penyerang berusia 28 tahun itu dilaporkan telah meminta Inter Milan agar menerima saja tawaran dari Chelsea. "Semua orang ingin bergabung (dengan Chelsea). Anda bisa membayangkan bahwa ada banyak pemain yang ingin datang dan bergabung. Tapi seperti yang saya katakan, kami tidak menanggapi hal itu," tutur mantan pembesut Borussia Dortmund dan Paris St. Germain itu.

Sementara itu, striker Chelsea Timo Werner bertekad memperbaiki statistiknya di musim baru. Werner juga menegaskan bahwa Chelsea wajib mengangkat piala lagi.

Penyerang internasional Jerman itu cuma membuat 12 gol dalam 52 pertandingan di seluruh kompetisi, meskipun menyumbang 15 assist. Werner membantu the Blues memenangi

Liga Champions dan finis keempat di Liga Inggris.

Seret gol yang dialami Werner bersama Chelsea berlanjut saat membela negaranya di Piala Eropa 2020 lalu. Pemain yang diboyong dari RB Leipzig itu pun juga gagal mencetak satu gol pun sehingga Jerman kandas di babak 16 besar turnamen.

Werner mengatakan, Chelsea akan berusaha mempertahankan gelar Liga Champions sekaligus memenangi Premier League. Namun, yang jelas Chelsea dilarang nirgelar di musim 2021/2022. Sedangkan misi pribadinya adalah agar lebih tajam di depan gawang lawan.

"Kami ingin memenangi sebuah gelar juara, tidak masalah yang mana. Hal terbaiknya adalah memenangi Liga Champions lagi, tapi juga Premier League itu target yang besar. Salah satu dari gelar itu adalah target kami," ujarnya.

Meski begitu, performa Werner agaknya telah membuat Chelsea cukup khawatir. Ia juga harus waspada, jika Chelsea mendapatkan Erling Haaland atau juga Lukaku. Bisa-bisa posisi Werner di skuad utama terancam. **ovit**

Lindelof Mengaku Lebih Bugar

MANCHESTER (IM) - Victor Lindelof begitu pede menyambut musim baru bersama Manchester United (MU). Ia mengaku cedera punggungnya membaik dan kini lebih bugar.

Pemain Swedia itu tak maksimal di MU musim lalu. Dia bermain sebanyak 45 kali di semua ajang, di Liga Inggris berlaga 29 kali. Lini belakang Setan Merah masih menjadi sorotan. Di antara tim penghirup posisi empat besar Premier League musim lalu, mereka kebobolan paling banyak.

"Saya merasa jauh lebih baik sekarang. Saya sudah bekerja keras untuk mengatasi cedera punggung saya, terutama saat jeda. Saya sangat kesulitan dengan gangguan itu pada musim lalu dan harus bermain dengan melalui itu," kata Lindelof seperti dikabarkan oleh Mirror.

Ada sebanyak 44 gol yang

bersarang ke gawang MU dalam 38 pertandingan. Catatan itu lebih banyak dari Manchester City, yang menjadi juara.

Lindelof menang diganggu cedera hingga tak tampil maksimal. Beberapa kali, pemain 27 tahun itu cedera punggung. Transfermarkt mencatat Lindelof tak bisa bermain di pekan ke-16 dan ke-17 karena masalah punggung.

Kebugaran Lindelof menatap musim baru bakal penting. MU menambah amunisi lini belakang dengan menggaet Raphael Varane dari Real Madrid. Bek asal Prancis itu tinggal menyelesaikan tes medis, kesepakatan harga antara MU dengan Madrid sudah tercapai.

"Musim baru tentu dengan tantangan baru. Kami harus cepat beradaptasi, karena ada rekrutan baru. Tapi saya optimis, semua berjalan sesuai yang diharapkan semua," kata Lindelof.

Selain Lindelof, MU juga masih mempunyai Harry Maguire, Axel Tuanzebe, Phil Jones dan Eric Bailly sebagai stok di lini belakang. **ovit**

VICTOR LINDELOF
Pemain MU

Barca Akui Keunggulan Salzburg

SALZBURG (IM) - Barcelona dipaksa mengakui keunggulan Salzburg 1-2 saat berlaga di Red Bull Arena, Kamis (5/8) dinihari WIB. Di laga uji coba keempatnya ini, Blaugrana masih belum diperkuat Lionel Messi karena belum juga menekan kontrak baru.

Kedua kesebelasan bermain imbang sampai menit-menit akhir babak pertama, sebelum Salzburg memecah kebuntuan di menit ke-43 lewat gol Luca Sucic. Barca membalas di 10 menit terakhir melalui Martin Braithwaite.

Salzburg memastikan kemenangannya setelah Brendan Rodgers memperbesar keunggulan di pengujung pertandingan. Ini merupakan kekalahan pertama Barca di laga pramusim.

Pelatih Barcelona Ronald Koeman menyesalkan kekalahan ini, walau dia mengaku gembira dengan pertandingan pramusim melawan RB Salzburg.

"Ini adalah hal terbaik untuk kami karena kami masih pramusim tapi kami sudah mendapatkan lawan yang bermain dengan intensitas

tinggi. Tadi itu sesi yang bagus dan kami harus banyak berlari. Kedua tim sama-sama banyak menekan dalam tempo tinggi. Itu sempurna, tapi saya tidak suka kalah. Namun saya senang setelah pekan ini," ucap Koeman di Marca.

Koeman menerapkan skema 3-5-2 bukannya 4-3-3 yang biasa digunakan. "Penting untuk mengubah sistem. Saya pikir ini memberi kami banyak hal pada musim lalu, dan seluruh datanya mengatakan bahwa ini formasi terbaik kami. Kami harus bisa kembali ke sistem itu dan berubah di tengah-tengah pertandingan. Ini bukan berarti bahwa itu akan menjadi formula reguler kami," kata pelatih Belanda itu.

Barcelona dijadwalkan melawan Juventus pada laga trofi Joan Gamper, Senin (9/8) dinihari WIB. **ovit**

Martin Braithwaite
Pemain Barcelona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafis GRC Board Lantai 3 Jln. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 770 E-mail: cpi@ciptapan.net.id

MARTIN BRAITHWAITE
Pemain Barcelona